

Nachbarschaftsfest auf dem Heinefeldplatz

Ein Erlebnis für alle Generationen

Am 21. September veranstaltete die Gemeinschaft das zweijährlich stattfindende Nachbarschaftsfest auf dem Spielplatz Heinefeld. Das Fest startete um 14 Uhr und für die Kinder ging es um 15 Uhr los. Eine optimale Temperatur und viel Sonnenschein waren die besten Voraussetzungen.

Ab Beginn füllte sich der Spielplatz. Schnell wurden gute 100 Besucher gezählt. Nach Abpfeiff des Lokalderbys zwischen Fortuna Düsseldorf und 1. FC Köln kamen weitere Besucher und auf dem Platz befanden sich gute 200 Personen im Austausch.



Die Ruhe vor dem Start um 14 Uhr mit Blick auf das vorbereitete Kinderzelt



Gut besuchtes Kinderzelt

Ein Magnet für die Jüngsten war besonders ein Kinderzelt. Neben verschiedenen Spielen konnte an auch einer Schnitzeljagd teilgenommen werden. 65 Kinder haben sich diesen Spaß nicht nehmen lassen. Neben kleinen Geschenken wurden am Ende unter den fünf besten Kindern Fahnen von Fortuna Düsseldorf und der DEG verlost.



Laufkarten

Es sind viele nachbarschaftliche Gespräche in entspannter Runde geführt worden. Nachbarn haben sich neu oder näher kennengelernt. Das ist ein wesentlicher Grund, dieses Fest zu veranstalten.

Dank an alle, die im Vorfeld und an dem Tag dafür gesorgt haben, dass das Fest organisiert und durchgeführt werden konnte. Beim Abbau haben ganze Familien mit ihren Kindern geholfen, alles zusammenzutragen. Das hat uns ermutigt, in zwei Jahren neu zu planen.

Für das Organisations-Team
Raimund Engelke